



## L'UPA des Deux-Sèvres entend renforcer sa visibilité

mercredi 8 juin 2011, par [lpe](#)

En assemblée générale à Niort, l'[UPA](#) (Union Professionnelle Artisanale) des Deux-Sèvres a pu faire le bilan sur son activité en 2010 et informer les adhérents présents sur les projets 2011.

C'est sous la Présidence d'Emmanuel Gripon que l'assemblée s'est tenue. Ce boulanger de Melle, par ailleurs président de la Fédération départementale de la boulangerie et vice-président de la Fédération régionale, est revenu sur quelques points : "Nous comptons 900 adhérents en Deux-Sèvres. Ces adhérents sont des artisans dont l'activité connaît diverses évolutions en fonction du secteur : le bâtiment et l'alimentation de détail souffrent de la hausse des matières premières, le bâtiment toujours et plus particulièrement l'activité du photovoltaïque a connu un ralentissement suite aux dispositions gouvernementales de réduction des crédits d'impôts, les services connaissent une baisse du volume d'activités depuis le début d'année.



En 2011, nous allons nous attacher à promouvoir le rôle de l'UPA auprès du grand public notamment. Notre organisation interprofessionnelle souffre d'un manque de visibilité face aux deux autres organismes interprofessionnels patronaux français : le MEDEF et la CGPME. Pourtant, nous sommes largement représentés à la Chambre des Métiers et de l'Artisanat (105 présidences de chambres au plan national sur 121).

Nous travaillons dans la continuité sur différents sujets et notamment la négociation paritaire, sous l'égide de la DIRECCTE, pour l'ouverture, localement, des commerces un 5e dimanche par an. La simplification des démarches administratives est aussi un sujet d'importance dans l'artisanat ; nous avons participé à l'enquête lancée par le Gouvernement sur ce sujet et sommes en attente de mesures concrètes.

Concernant la prime aux salariés des entreprises de plus de 50, nous avons dénoncé l'ingérence de l'Etat dans un domaine qui devrait rester à l'appréciation des entreprises ([lire sur ce sujet la réaction des deux autres organisations interprofessionnelles](#)). L'UPA dénonce cette mesure discriminante entre petites et grandes entreprises et propose plutôt de modifier l'assiette du financement de la sécurité sociale, ce qui permettrait d'élever le salaire.

Pour rester sur le thème du dialogue social dans l'entreprise, nous pouvons saluer, en Poitou-Charentes, la création en décembre 2010, d'une Commission paritaire interprofessionnelle de l'artisanat qui sera chargée entre autres de suivre l'audience des syndicats de salariés dans les entreprises artisanales."

L'assemblée a également été l'occasion pour les chefs d'entreprise présents de réfléchir à la question du développement commercial avec l'intervention de Joël Tournon et Marc Mistre, dirigeants de Culture Compétences, une société spécialisée dans le développement commercial et la formation récemment créée à Niort.

Contact : 2, place de Strasbourg - BP 201 - 79007 NIORT Cedex

Tél. : 05 49 33 27 46 - Mél : [UPA-79@wanadoo.fr](mailto:UPA-79@wanadoo.fr)